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 الملخص
 تأخذ_ وفيما يتعلق بالتفويض الناجم عن الطلب على السكن في الجزائر، فإن الدولة تنتهج أو 

طريقة التنمية العقارية الحكومية، مما يتيح توفير الوقت والمساهمة المالية للمستفيدين لتجنب الحد 

مجال البناء  من الميزانية. وبالتوازي مع ذلك سنرى أثر الإخفاقات العملية والجزء التشغيلي في

يحصل تردد على الموعد النهائي أي  وهناالذي يولد حالات فشل وعدم اليقين يولد الخلل وظيفي، 

زالت النوعية التي سبق تحديدها. ويستند هذا التقرير إلى طريقة المعهد  وماالتمديد، أو التكلفة، 

لعملية الاستراتيجية للهيئة الفرنسي لمراجعة الحسابات والمراقبة الداخلية لجمع الفشل في إطار ا

وعلى مستوى تشغيل الرقابة )درجة الماجستير( من العمل; لغرض تحسين الإشارة إلى توافق 

 وكفاءة الرقابة من العمل. وتبرز هذه الطريقة تأثير إدارة هيئة ما على إنجاز الأعمال.
 

 الكلمات المفتاحية
 جودة المنشأة مسبقا , مؤشر المطابقة  ,الترقية العقارية, التدقيق, ,تسيير المشاريع
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Résumé ou Abstract 
 

In view of the enormity of housing demand in Algeria, the State has infused 
the method of state real estate development, allowing to save time and 
financial contribution of beneficiaries to avoid the budget limit. In parallel 

we will see the impact of process and operational failures in the field of 
construction that generate failures, uncertainties giving rise to malfunctions 
that affect the delay, cost or pre-established quality.This brief is based on 

the method of the French Institute of Internal Audit and Control for the 
search for failure within the strategic process of the organization and at the 
operational level of the project management; for the purpose of improving 

the compliance index and efficiency of project management. This method 
highlights the impact of an organisation’s management on the construction 
of works. 
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